

<b>ANTRAG</b>  FDP-OR-Fraktion  vom: 21.04 2016	Gremium:  Termin:  TOP:  Verantwortlich:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>  <b>8.06.2016</b>  <b>5</b> <b>öffentlich</b> <b>Dez. 6/TBA</b>
<b>Hinweisschilder zur Festhalle Durlach</b>		

In der Festhalle Durlach finden auch viele Veranstaltungen statt, die auch für Karlsruher Bürger und Auswärtige interessant sind. Bei Veranstaltungen begegnet man an der Straßenbahnhaltestelle Friedrichrealschule Ratsuchenden, die nachfragen, wo es denn hier zur Festhalle Durlach geht. Wir stellen deshalb den folgenden Antrag:

**Antrag:**

**Wir bitten darum - für auswärtige Besucher - ausgehend von den Straßenbahnhaltestellen Friedrichrealschule und Auerstraße den Weg zur Festhalle-Durlach eindeutig und unübersehbar durch Schilder kenntlich zu machen**

Gez.: Dr. Angelika Fink-Sontag; Dipl.-Ing. Günther Malisius